



CONTACTO PARA MEDIOS:

Justin Caporusso/Caporusso Communications

justin@caporussocommunications.com

(916) 412-0571

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

El condado de Mono evaluará el sistema de alerta de emergencia en las comunidades de la zona norte el 24 de julio

A raíz de los hechos recientes, se destaca la importancia de recibir notificaciones de emergencia confiables

CONDADO DE MONO, CALIFORNIA (15 de julio de 2025). La Oficina de Gestión de Emergencias (OEM) del condado de Mono anunció el día de hoy que evaluará su sistema de respuesta en caso de emergencias, READY Mono, el miércoles 24 de julio de 2025, a las 10:00 a. m. La prueba, de suma importancia, se enfocará particularmente en la zona norte del condado de Mono e incluirá las comunidades ubicadas en la frontera que separa los estados de California y Nevada, hasta Conway Summit. A raíz de los hechos recientes, así como las dificultades presentadas en Texas en relación con la difusión de alertas de emergencia, el condado de Mono considera necesario hacer pruebas exhaustivas y garantizar la fiabilidad de sus servicios de alerta para asegurar que los habitantes se encuentren seguros y preparados. La alerta se transmitirá a los habitantes mediante llamadas a teléfonos fijos, correos electrónicos y mensajes de texto, tanto en inglés como en español.

Esta prueba es un componente vital que refleja el compromiso continuo del condado de Mono para mejorar y perfeccionar sus capacidades de notificación ante emergencias. Los habitantes dentro del área designada para la prueba recibirán un mensaje claro a través del sistema público de alertas. No es necesario tomar ninguna medida al recibir este mensaje de prueba.

“Las alertas READY Mono son una herramienta fundamental ante incendios forestales, inundaciones, evacuaciones y otras emergencias”, dijo Chris Mokracek, director de Gestión de Emergencias del condado de Mono. También señaló: “Esta prueba ayuda a garantizar que el sistema funcione como se espera y que los residentes sepan qué esperar cuando se emita una alerta real. Nuestro objetivo es proporcionar información oportuna y precisa cuando más importa, y esta prueba es un paso crucial para lograrlo”.

¿No recibió el mensaje de prueba? En caso de no haberlo recibido, se recomienda encarecidamente a los habitantes que se inscriban para recibir alertas de emergencia locales a través del sistema Ready Mono en el sitio web ready.mono.ca.gov. READY Mono ofrece información reciente, detallada y localizada directamente de los funcionarios del condado, así como información esencial adaptada a las necesidades específicas de cada comunidad en caso de emergencia.

De cara al futuro, se ha programado una prueba similar para las comunidades de Mono City, Lee Vining y June Lake el jueves 21 de agosto de 2025, a las 10:00 a. m., a fin de expandir más las medidas de preparación del condado. También se llevarán a cabo pruebas adicionales en otras comunidades en septiembre, octubre y noviembre.

Para obtener información más completa sobre las notificaciones de emergencia y las iniciativas de preparación, visite ready.mono.ca.gov o comuníquese con la Oficina de Gestión de Emergencias del condado de Mono.

Ejemplo de mensaje de prueba:

PRUEBA. Alerta del condado de Mono: esta es una PRUEBA del Sistema de Alerta de Emergencia. No se necesita tomar ninguna medida.

MENSAJE DE PRUEBA DEL CONDADO DE MONO: NO SE NECESITA TOMAR NINGUNA MEDIDA. Esta es una prueba del Sistema de Alerta de Emergencia del condado de Mono. Estamos evaluando nuestra capacidad para enviar notificaciones de emergencia ante un desastre. No se produjo ninguna emergencia. No necesita tomar ninguna medida. Visite: <https://ready.mono.ca.gov>. Fin del mensaje de prueba.

-###-